



LE CATIDIEN



LE PREMIER JOUR DE LA VASEC

La VASEC est lancée !

La VASEC pour Vassal à l'économie est le nom de la compétition du gouvernement.

Jack Chicat, le premier Vassal à ouvert les hostilités pour le démarrage de la VASEC, la compétition qui se tiendra toute la semaine pour connaître le nouveau Vassal à l'économie.

Relayé par le présentateur pour cette semaine, Nikos Aliacat, qui a pu enfin dévoiler le contenu de cette première épreuve.

Et les candidats ainsi que le public ne vont pas être déçus.

La première épreuve est sur le thème de la prise de parole et les candidats doivent expliquer chacun leur tour devant le public une situation de crise financière en leur disant que le prix de la litière va doubler.

Le public vote ensuite qui les a le plus rassuré, celui qui a obtenu le moins de vote étant éliminé.

Le show Catou

Suite au tirage au sort, Cat Max est le premier à passer.

S'il ne paraît pas très à l'aise au début, il étale son savoir économique en expliquant comment se sortir d'une crise. Ses mots savants ont l'air de convaincre le public qui semble plutôt satisfait de ce qu'il a entendu.

Le génie de l'économie sort sous les applaudissements de la salle et paraît plutôt content de lui.

Philippe Catou, qui comme les autres participants, n'a pas pu écouter le discours de son adversaire est le suivant. Il démarre d'entrée avec des références sur la guerre des graviers.

Se sachant un véritable héros de cet évènement historique, Catou jongle entre slogans ravageurs et fausse modestie pour se mettre le public dans la poche.



Le présentateur vedette Nikos Aliacat

Le "sauveur des litières" comme il est surnommé nous sort un véritable one man show et fait s'extasier le public à chacun de ses gestes ou de ses dires. Il termine même en sautant carrément dans une foule en délire qui le célèbre comme un champion sportif. Catou a réussi son entrée en matière.

Martine Lecat paye cash les erreurs de papa

Mais malheur du tirage au sort, c'est au tour de Martine Lecat de prendre la parole.

La minette, fille de John-Marie qui avait justement était un des principaux responsables de cette guerre des graviers se voit huée par le public sans comprendre vraiment pourquoi.

Elle démarre un discours sur la problématiques des matières premières mais le public hostile l'écoute à peine. Elle finit tant bien que mal sachant qu'elle a perdu gros dans cette épreuve et s'en va sous une nouvelle huée du public qui ne lui pardonne rien.

Dominique Sauce-Cat est le suivant et le public est plutôt accueillant avec lui. Il déroule tranquillement son discours, lui qui était ministre de l'économie justement pendant la guerre des graviers et parvient à convaincre...

le public qui n'est pas non plus enthousiasmé de la prestation.

Il repart en faisant un clin d'œil en direction du public ce qui provoque des réactions de la part de quelques chattes.

Jérôme Katviel est le suivant et lui n'est ni sifflé ni applaudi à son arrivée.

Le public à l'air de se demander à quoi s'attendre d'un matou qui vient de purger sa peine au Goulcat.

Mais celui qui est considéré comme un génie de la finance donne une explication avec des mots plutôt simplistes ce qui convint le public qui l'applaudit chaleureusement à la fin de son discours

Blanca Catoff, la minette de Bernard est la dernière à passer et elle aussi reçoit les huées du public.

Sûrement un rapport avec les affaires en cours de son mari.

Elle adopte d'ailleurs une stratégie très étonnante car elle s'efforce de rester sur la même ligne de son mari.

Le public le comprend rapidement et gronde mais le moment fatidique est lorsqu'elle martèle que son mari est innocent.

Elle termine son discours sous les huées du public qui réclame la prison pour Bernard Catoff.

Les votes se font juste après cela et il faut attendre quelques minutes pour avoir les résultats.

Catou cartonne tout le monde en empochant 55% des voix, suivi par Max avec 20%.

Katviel prend quand même 15 % des voix et Sauce-Cat 10% mais il y'a un souci, Lecat et Catoff n'ont fait aucune voix.

Nikos Aliacat annonce donc qu'un nouveau vote entre les deux candidates a lieu de suite pour désigner un perdant à cette épreuve.

Et c'est finalement Bianca Catoff qui sauve sa tête avec 54% contre 46% pour Lecat qui quitte déjà la compétition...